



HENRY ALLEN BULLOCK
(2 de mayo de 1906 — 8 de febrero de 1973)

Henry Allen Bullock dedicó su vida al avance de la educación de los afroamericanos en Texas—y también hizo historia en el proceso.

Bullock nació en Carolina del Norte en 1906. Recibió un doctorado en sociología en la Universidad de Michigan. En 1930, se mudó a Texas para una carrera académica dedicada mayormente en la Universidad Agrícola y Mecánica en Prairie View y la Universidad Sureña de Texas.

En 1967, Bullock publicó una obra histórica sobre la educación de los afroamericanos en el sur. El libro le ganó el Premio Bancroft, uno de los mayores honores en el área de la historia americana. Bullock afirmó que, irónicamente, las escuelas segregadas sembraban las semillas de su propia ruina. Aunque eran mal financiados por el estado, los maestros afroamericanos fomentaron un clima de confianza y proveyeron las herramientas intelectuales y fuerza política que hicieron posible el movimiento por los derechos civiles.

El activismo de Bullock no se limitaba a su docencia e investigación. Dio testimonio a favor de la inclusión de historia afroamericana en los libros de texto de la historia texana, y formó parte del comité consultivo a la Comisión Estadounidense para los Derechos Civiles. En la década de 1950, con regularidad escribió una columna en el *Houston Informer*.

En 1969, Bullock fue el primer afroamericano nombrado a la facultad de artes y ciencias en la Universidad de Texas en Austin, donde estableció el primer programa de estudios étnicos en la universidad.

Bullock se jubiló de la UT en 1971 y regresó a Houston. Falleció en 1973.